



Je n'ai pas laissé derrière moi une tentation plus préjudiciable pour les hommes que les femmes.

Ousâmah ibn Zayd (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a dit : « Je n'ai pas laissé derrière moi une tentation plus préjudiciable pour les hommes que les femmes. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) informe du fait qu'il n'a pas laissé après lui une épreuve et une tentation plus préjudiciable pour les hommes que les femmes. Ainsi, si elle est de sa famille, il se peut qu'il la suive dans la divergence d'avec la Législation ; et si elle lui est étrangère, il se peut qu'il la fréquente, s'isole avec elle et soit alors confronté aux maux qui résultent de cela.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5830>

